

SYRSA se une a la Asociación Española de Directivos (AED) como socio colaborador

- El grupo de automoción de referencia en Andalucía se incorpora a la AED con el objetivo de fomentar la relación con los directivos españoles y acceder a buenas prácticas de gestión que impulsen las capacidades de su equipo directivo.

Sevilla, 12 de febrero de 2025.- La Asociación Española de Directivos (AED) y SYRSA han firmado un acuerdo de colaboración mediante el cual el grupo referente en automoción se incorpora al programa de socios colaboradores de la Asociación.

La alianza, formalizada por **Xavier Gangonells, director general de la AED**, y **Francisco Galnares, presidente de SYRSA**, permitirá al grupo compartir ideas, aprendizajes y experiencias con la alta dirección de destacadas empresas, *startups* y pymes del ecosistema empresarial español.

Según ha explicado **Francisco Galnares, presidente de SYRSA**, “formar parte de la AED nos permite conectar con directivos diferentes sectores y acceder a conocimiento clave para seguir impulsando la transformación y crecimiento de nuestro grupo”.

En palabras de **Xavier Gangonells, director general de la AED**, “la adhesión de SYRSA refuerza nuestra presencia en el sector de la automoción y nos permite integrar a una empresa referente en movilidad. SYRSA cuenta con una amplia trayectoria y capacidad de innovación y su experiencia enriquece a nuestra comunidad de directivos por la relevancia y transversalidad de su actividad”.

Con más de 65 años de trayectoria, SYRSA es el grupo de automoción de referencia en Andalucía, con presencia en siete de las ocho provincias, más de 70 instalaciones y una plantilla de 800 empleados. El grupo integra servicios diversos de movilidad que trascienden el concepto de concesionario multimarca, incorporando desde la venta y mantenimiento de vehículos con marcas como Renault, BMW, MINI, MINI Motorrad, Volvo, Hyundai Daci o Nissan, hasta servicios especializados como Driveris, para vehículos de ocasión, SYRSA Seguros, SYRSA Gestoría y SYRSA CAT, su centro de tratamiento y economía circular. Además, es taller oficial de Link&Co, INEOS y Polestar.

| Sobre SYRSA

SYRSA es el grupo líder en el sector de la automoción en Andalucía, con una trayectoria de más de 65 años y presencia en siete de las ocho provincias andaluzas. Con más de instalaciones distribuidas por Andalucía, propias y de su red de agentes, emplea a más de 800 personas. Cuenta con concesiones de las marcas las marcas Renault, Dacia, Alpine, BMW, BMW Motorrad, MINI Volvo, Hyundai, Mazda, Suzuki, Nissan, Omoda y Jaeco, y también es taller oficial desde el pasado año de Link&Co, INEOS y Polestar. Junto a la empresa propia de vehículos de ocasión multimarca, Driveris, el grupo cuenta asimismo con una empresa especializada en servicios de gestión (SYRSA Gestoría), con una correduría (SYRSA Seguros), tratamiento de vehículos y economía circular, gracias a SYRSA CAT, y con un Centro Autorizado de Vehículos localizado en Manzanilla (Huelva), con capacidad para gestionar 1.400 vehículos al año.

| Sobre la AED

La Asociación Española de Directivos (AED) nace en 1996 con el propósito de que los directivos alcancen su máximo potencial, generando un impacto positivo en la sociedad y su entorno. La asociación cuenta con cerca de 3.000 socios, altos directivos y consejeros de empresas. Además, más de 80 empresas líderes de distintos sectores y áreas de actividad apoyan la labor de la asociación como socios corporativos y colaboradores. En conjunto, nuestros miembros dirigen empresas que representan más del 25% del PIB nacional. La AED también lleva a cabo una amplia labor de investigación para el desarrollo de la profesión directiva y es entidad consultiva del Consejo Económico y Social de la ONU.

Comunicación SYRSA_

Daniel Ruiz | druiz@euromediagrupo.es

Comunicación AED_

Belén Hernández | b.hernandez@romamrm.com